

Mit den Winzern auf Tournee

Döllerers alljährliche Winzertour startete im Hotel Tenne in Kitzbühel.

Text & Fotos: Brigitte Eberharter



Drei-Hauben-Koch Simon Taxacher aus Kirchberg mit Matthias Neumeister vom gleichnamigen südsteirischen Weingut

Über 40 Winzer aus Österreich, Deutschland, Italien und Spanien präsentierten ihre aktuellen Weine zum Auftakt von Döllerers Winzertour am 2. April in Kitzbühel, bevor es am 3. April in Lech (Fux) weiterging. Von den mehr als 200 Weinen, die verkostet werden konnten, wurden schließlich 18 für die Begleitung des großen Galamenüs im Restaurant des Hotels Tenne ausgewählt. Nach dem Besuch in den Bergen macht Döllerers Winzertour jetzt eine kurze Pause, bevor es am 6. Mai im Seerestaurant Saag (Wörthersee) und am 7. Mai auf Schloss Fuschl weitergeht.

Anmeldung erforderlich:
weinhandel@doellerer.at



Markus Winkler von der Schwedenkapelle mit Ludwig Neumayr, der zeigt, dass auch im Traisental großer Wein wächst